
Una fotografia non è né catturata né presa con la forza. 
Essa si offre. È la foto che ti cattura.  
HENRI CARTIER BRESSON 

 

Ho sempre pensato che la fotografia sia come una barzelletta: 
se la devi spiegare non è venuta bene.  
ANSEL ADAMS 
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In quel tempo, Gesù prese con sé Pietro, 
Giovanni e Giacomo e salì sul monte a 
pregare. 
Mentre pregava, il suo volto cambiò 
d’aspetto e la sua veste divenne candida 
e sfolgorante. Ed ecco, due uomini 
conversavano con lui: erano Mosè ed Elìa, 
apparsi nella gloria, e parlavano del suo 
esodo, che stava per compiersi a 
Gerusalemme. 
Pietro e i suoi compagni erano oppressi 
dal sonno; ma, quando si svegliarono, 
videro la sua gloria e i due uomini che 
stavano con lui. 
Mentre questi si separavano da lui, Pietro 
disse a Gesù: «Maestro, è bello per noi 
essere qui. Facciamo tre capanne, una 
per te, una per Mosè e una per Elìa». 
Egli non sapeva quello che diceva. 
Mentre parlava così, venne una nube e li 
coprì con la sua ombra. All’entrare nella 
nube, ebbero paura. E dalla nube uscì 
una voce, che diceva: «Questi è il Figlio 
mio, l’eletto; ascoltatelo!». 
Appena la voce cessò, restò Gesù solo. 
Essi tacquero e in quei giorni non 
riferirono a nessuno ciò che avevano 
visto.  

Cenere in testa e acqua sui piedi. 
Una strada, apparentemente,  
poco meno di due metri.  
Ma, in verità, molto più lunga  
e faticosa. Perché si tratta  
di partire dalla propria testa  
per arrivare ai piedi degli altri.  
A percorrerla non bastano  
i quaranta giorni che vanno  
dal mercoledì delle ceneri  
al giovedì santo.  
Occorre tutta una vita.  
  

DON TONINO BELLO 

Viaggiare sentendosi sempre, nello 
stesso momento, nell'ignoto e a casa, 
ma sapendo di non avere, di non 
possedere una casa. Chi viaggia è 
sempre un randagio, uno straniero, un 
ospite; dorme in stanze che prima e 
dopo di lui albergano sconosciuti, non 
possiede il guanciale su cui posa il 
capo né il tetto che lo ripara. E così 
comprende che non si può mai 
veramente possedere una casa, uno 
spaz io  r i tag l ia to  ne l l ' i n f i n i t o 
dell'universo, ma solo sostarvi, per una 
notte o per tutta la vita, con rispetto e 
gratitudine. Non per nulla il viaggio è 
anzitutto un ritorno e insegna ad 
abitare più liberamente la propria 
casa. […]  
Nel viaggio, ignoti fra gente ignota, si 
impara in senso forte a essere Nessuno, 
si capisce concretamente di essere 
Nessuno. Proprio questo permette, in un 
luogo amato divenuto quasi fisicamente 
una parte o un prolungamento della 
propria persona, di dire, echeggiando 
don Chisciotte: qui io sono chi sono. 
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“Il cammino di Santiago” | L’arrivo (clip) 

L’ANAGRAFE (GENOVA, 1966) 

Sono convinta che se sai suonare uno strumento puoi fare qualun-
que cosa nella vita. Perché la musica ti dà un'anima. E la fotografia 
fu il corpo in cui la incarnai. [...] Per me la fotografia era un modo 
diverso di capire, di entrare nel mistero dell' umano. 

LISETTA CARMI 

Per un vero fotografo una storia non è un indirizzo a cui recarsi con delle 
macchine sofisticate e filtri giusti. Una storia vuol dire leggere, studiare, 
prepararsi. Fotografare vuol dire cercare nelle cose quel che uno ha 
capito con la testa. La grande foto è l’immagine di un’idea. 
TIZIANO TERZANI 
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lisetta carmi 

Lisetta Carmi - una presentazione 

MUDEC| Lisetta Carmi 
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https://www.corriere.it/alessandro-d-avenia-ultimo-banco/25_marzo_17/237-quest-unica-vita-cd210614-a913-48cd-8cec-24407b2fbxlk.shtml
https://youtu.be/Hdw7MSVrfMg?si=o7U_Oryomh_wYC8j
https://www.instagram.com/oratorioparre/
mailto:%20oratorio@parrocchiaparre.it
https://open.spotify.com/show/0uJbYDWZBAkfvsqMQM8K6i?si=6536c40320fb4789
https://www.youtube.com/watch?v=Z0_7ZpcdVnc
https://www.youtube.com/watch?v=IgptGAhClKU
https://www.finestresullarte.info/mostre/palazzo-ducale-omaggia-la-fotografa-lisetta-carmi-con-retrospettiva-foto-inedite
https://youtu.be/Xikzi52IU8I?si=57519-EETK95boXc

